

NIÑOS PINTAN AL FUTURO

Fecha de publicación 22/07/2009

Una veintena de niños de diferentes edades asistieron al taller de artes plásticas que impartió el miembro de nuestra organización Julio Neira Milián...

Una veintena de niños de diferentes edades asistieron al taller de artes plásticas que impartió el miembro de nuestra organización Julio Neira Milián, quien durante varios días incentivó y orientó la creación de pinturas bajo el lema **¡El futuro soy yo!** en la Galería de Arte Oscar Fernández Morera, de Sancti Spíritus.

Los pequeños reflejaron cómo desean el mundo de hoy y de mañana: libre de contaminación, donde la naturaleza y el hábitat humano se mantengan en permanente equilibrio. A través de propuestas diversas predominantemente figurativas y haciendo gala de colores cálidos crearon paisajes amenazados por la contaminación o ideales, para disfrute de una civilización que destruye con su negligencia al planeta.